

Kembalikan Formulir Pendaftaran ke Golkar, Isyak Meirobie Mantap Maju sebagai Balon Bupati Belitung



Isyak Meirobie bersama pengurus DPD II Partai Golkar Kabupaten Belitung.



Isyak Meirobie saat mengembalikan formulir pendaftaran.

BELITUNG (IM) - Isyak Meirobie terus memantapkan untuk mencalonkan dirinya sebagai Bupati Belitung dalam Pilkada 2024 nanti.

Pada Jumat (17/5), Isyak mengembalikan formulir pendaftaran ke Kantor DPD II Partai Golkar Kabupaten Belitung.

Saat mengembalikan formulir tersebut, Isyak disambut hangat

oleh Ketua DPD II Golkar Yoga Nursiwan.

Isyak mengungkapkan alasan bahwa pilihannya jatuh pada Golkar lantaran melihat keselarasan partai ini dengan terpilihnya Prabowo dan Gibran.

Menurutnya, partai-partai tersebut telah berkomitmen untuk pembangunan bangsa, yang perlu dijalankan hingga tingkat

kabupaten/kota.

"Kampung halaman kita membutuhkan percepatan pembangunan. Kita sudah terpuruk beberapa bulan dan ekonomi kita terjun bebas. Karena itu perlunya akselerasi sinergitas dan kolaborasi dengan pemerintah pusat," jelas Isyak, dalam keterangan pers tertulis.

Menurut Isyak, perlu adanya

langkah cepat dan solutif dalam mengatasi masalah pembangunan di Belitung. Ini hanya bisa dicapai melalui komunikasi, kolaborasi, dan koordinasi dengan partai politik yang sejalan visinya.

"Ini adalah partai terakhir yang saya datang mendaftar. Tetapi hati saya tidak menutup jika ada partai politik yang sejalan perjalanan waktu, ingin bersama-

sama dengan kita dengan satu visi untuk percepatan pembangunan dan pemulihan," imbuhnya.

Kembali menurut Isyak bahwa ruang demokrasi harus terbuka lebar bagi semua putra-putri terbaik Belitung, dengan harapan masyarakat akan memilih pemimpin yang terbaik.

"Saya sudah sempat bilang pada 1 Januari lalu, saya ingin

istirahat dan kembali lagi ke dunia akademik dan wiraswasta. Tapi karena kondisi ekonomi memburuk, situasi juga menurun, saya diberikan kode oleh Yang Maha Kuasa untuk coba," ujarnya.

Isyak menegaskan dirinya siap untuk menjalani mekanisme partai dengan penuh hormat dan menunggu hasil dari proses pen-jaringan. ● kris



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

MG
SPORTS & MUSIC
www.mg.co.id

Gelar Ribbon of Hope, Mahasiswa PCU Surabaya Kampanyekan Peduli Kanker Payudara

SURABAYA (IM) - Mahasiswa PCU (Petra Christian University) menggagas kampanye untuk surakan kepedulian terhadap kanker payudara di Surabaya, bertajuk Ribbon of Hope.

Serangkaian kegiatan digelar dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran tentang kanker payudara, mendorong deteksi dini, dan bagaimana cara mencegah penyakit ini.

Salah satu kegiatannya, adalah lomba Mannequin Decoration, yang digelar di Amphitheater Pakuwon City Mall, Surabaya, pada 18 - 19 Mei 2024.

Diikuti 60 peserta yang terbagi menjadi 20 kelompok, untuk memeriahkan suasana lomba.

"Ini jadi wadah kreativitas bagi masyarakat, khususnya di Kota Surabaya. Manekin yang dihias akan menjadi sarana edukasi tentang kampanye #SADARI (Periksa Payudara Sendiri)," ujar Preysella Anggreani Parinding Gala, selaku Ketua Acara,



Kumpulan kata-kata harapan dari mahasiswa dalam Ribbon of Hope.

Sabtu (18/5).

"Ribbon atau pita berwarna pink, merupakan simbol dari kanker payudara. Sedangkan hope adalah harapan. Bukan pita yang membawa kesedihan, tapi pita yang membawa pengharapan. Kami ingin masyarakat tetap memiliki harapan untuk terhindar dari kanker payudara," imbuhnya.

Berdurasi selama empat jam, kreativitas para peserta terpancar

dari berbagai kreasi manekin yang indah dan inspiratif. Mencerminkan semangat para peserta dan partisipan, untuk melawan kanker payudara.

Membawa pesan tentang pentingnya deteksi dini, serta dukungan bagi para penyintas kanker payudara. Lautan warna pink yang identik dengan kampanye ini, memenuhi lokasi kegiatan.

Terdapat serangkaian kegiatan

yang juga dilakukan, seperti zumba, workshop, talkshow "Breast Cancer 101", talkshow "Komunitas RRS + Health Drink Demo" serta talkshow "Kampanye SADARI".

Sebelumnya juga digelar pre-campaign berupa 5K Fun Walk yang diikuti sekitar 350 peserta di Kenjeran Park (Kenpark) Surabaya, pada Minggu, 12 Mei 2024.

Sebagian keuntungan dari Ribbon of Hope ini juga akan didonasikan kepada Reach to Recovery (RRS) Surabaya, sebuah komunitas bagi para penyintas kanker payudara.

Seperti jargon Ribbon of Hope kali ini, yaitu "Ayo Kenali, Saatnya Peduli!", mahasiswa PCU mengajak masyarakat Surabaya untuk terus mendukung dan menyebarkan pentingnya kesadaran tentang deteksi dini kanker payudara. "Nggak cuma Oktober, mari giatkan kampanye ini, agar kita bisa bersama-sama menciptakan masa depan yang cerah bagi masyarakat Indonesia," pungkas Preysella. ● anto tze



Mahasiswa PCU memperlihatkan karya dekorasi manekin dalam kampanye kanker payudara.



INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

PEMBUKAAN 1ST FOBI WORLD BARONGSAI CHAMPIONSHIP 2024

Stafsus Presiden Grace Natalie: Sejarah Pertama Kali Piala Presiden Diperebutkan pada Kejuaraan Dunia Barongsai



Pemukulan tambur, menandai dibukanya "1st FOBI World Barongsai Championship 2024"

JAKARTA (IM) - Kejuaraan dunia barongsai bertajuk "1st FOBI World Barongsai Championship 2024", Jumat (17/5) lalu resmi dibuka Grace Natalie selaku Staf Ahli Presiden Joko Widodo, di Mahaka Square Kelapa Gading, Jakarta Utara.

Hadir dalam prosesi pembukaan Wakil Menteri Pertahanan M. Herindra, Ketua Umum PB FOBI (Federasi Olahraga barongsai Indonesia) Edy Kusuma, tokoh masyarakat Tionghoa Didi Dawis, Haris Chandra, Shen Dong Sen (Ketua Forum Olahraga Barongsai Tionghok), Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta dan sejumlah tokoh lainnya.

Ajang "1st FOBI World Barongsai Championship 2024" ini diikuti 10 negara dan wilayah yaitu tuan rumah Indonesia, Singapura, Hong Kong, Malaysia, Myanmar, Thailand, Vietnam,



Grace Natalie

Tiongkok, Australia dan Taiwan. Terdapat 550 atlet dari 58 tim. Para atlet bersaing menjadi yang terbaik pada pertandingan selama tiga hari, Jumat (17/5) hingga Minggu (19/5).

"Sejarah telah tercatat di tempat ini. Sejarah dimana pertama kali Piala Presiden diperebutkan pada Kejuaraan Dunia Barongsai," kata Grace Natalie saat pembukaan, mewakili Presiden Jokowi.



Edy Kusuma

Menurut Grace, event ini bukan hanya sekadar kompetisi olahraga saja. Apalagi, putra-putri anak bangsa dari beragam suku ikut terlibat serta prajurit TNI dan Polri.

"Kita bangga melalui event ini ada pengakuan nasional bahwa suku Tionghoa dan budayanya telah menjadi bagian yang tak terpisahkan dari kekayaan ragam budaya Indonesia. Ini artinya persatuan dan kesatuan anak bangsa



Hasan Karman

direkatkan," kata Grace Natalie. Mantan presenter televisi nasional ini berharap, atlet-atlet Barongsai Indonesia bisa mengukir prestasi membanggakan sekaligus mengharumkan nama bangsa.

Tiga Kategori
Kejuaraan dunia barongsai ini memperlombakan tiga kategori. Pertama, kategori Barongsai (Southern Lion Dance) yang memperebutkan Piala Presiden



M. Herindra

RI. Kedua, kategori Pekingsai (Northern Lion Dance) memperebutkan Piala Menpora RI. Ketiga, kategori Naga (Dragon Dance) memperebutkan Piala Menhan RI.

Di tempat yang sama, Ketua Umum PB FOBI Edy Kusuma menyampaikan, ajang 1st FOBI World Championship 2024 ini digelar dalam upaya mendukung program sports industry and

sports tourism (Industri olahraga dan wisata) yang digalakkan pemerintah.

"Targetnya sih kita bisa meraih gelar juara umum. Apalagi, prestasi Barongsai Indonesia cukup bagus dan sudah beberapa kali meraih medali emas pada event internasional," kata Edy seraya menyebut even ini sebagai upaya untuk lebih meningkatkan prestasi Barongsai.

PON 2024
KONI Pusat telah memasukan barongsai dalam pertandingan eksebisi Pekan Olahraga Nasional (PON) 2024 di Aceh-Sumatera Utara.

"Ini merupakan kebanggaan Barongsai masuk dalam multi event nasional. Kita ingin barongsai Indonesia bisa lebih menonjol lagi lewat pelaksanaan Kejuaraan Barongsai Dunia 2024," ujar Edy Kusuma ● Ius



KI-KA: Didi Dawis, Edy Kusuma, dan Shen Dong Sen.



Atlet Barongsai asal Indonesia beraksi pada nomor, Tonggak pada 1st FOBI World Barongsai Championship 2024 di Mahaka Square, Jakarta, Minggu (19/5).



Haris Chandra (kiri) bersama Shen Dong Sen dan tokoh lainnya.



Edy Kusuma memberikan keterangan pers.



Grace Natalie, Edy Kusuma, Wamenhan M Herindra, Hasan Karman, Wilianto Tanta dan tamu kehormatan lainnya.



Atlet Barongsai asal Singapura beraksi pada nomor, Tonggak pada 1st FOBI World Barongsai Championship 2024 di Mahaka Square, Jakarta, Minggu (19/5).



Atlet Barongsai asal Indonesia beraksi pada nomor, Tonggak pada 1st FOBI World Barongsai Championship 2024 di Mahaka Square, Jakarta, Minggu (19/5).



Atlet Barongsai asal Myanmar, beraksi pada nomor, Tonggak pada 1st FOBI World Barongsai Championship 2024 di Mahaka Square, Jakarta, Minggu (19/5).